

ARCHIVO

SANTIAGO, 3 de Junio de 1992

Excelentísimo Señor
D. PATRICIO AYLWIN AZOCAR
Presidente de la República
La Moneda.

REPUBLICA DE CHILE					
PRESIDENCIA					
REGISTRO Y ARCHIVO					
NR.	92/12386				
A:	U 3 JUN 92				
<input checked="" type="checkbox"/> P.A.A.	<input type="checkbox"/> R.C.A.	<input type="checkbox"/> F.W.M.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
<input type="checkbox"/> C.D.E.	<input checked="" type="checkbox"/> M.L.P.	<input type="checkbox"/> P.V.S.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
<input type="checkbox"/> M.T.O.	<input type="checkbox"/> EDEC	<input type="checkbox"/> J.R.A.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
<input type="checkbox"/> M.Z.C.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

Excelentísimo Señor:

Me atrevo a molestar la atención de V.E. a los efectos de agradecerle, de la manera más sincera y profunda posible, la mención que tuvo a bien hacer respecto de mi persona en el Mensaje que, con motivo de la cuenta anual al país sobre el estado de la Nación, pronunció el 21 de Mayo recién pasado ante el Honorable Congreso Nacional.

Ciertamente, la designación de Director de Asuntos Jurídicos del Ministerio de Relaciones Exteriores con que S.E. me honró en 1990 y el apoyo que en 1991 su gobierno le brindó a mi candidatura a miembro del Comité Jurídico Interamericano, la que, por lo tanto, fue exitosa, habían ya comprometido para siempre mi gratitud hacia V.E.

Sin embargo, con la alusión a que me refiero, S.E., además de haber sido en extremo generoso conmigo, ha ubicado mi incorporación a dicho Comité en su real contexto, a saber, que, con ello y en última instancia, la comunidad interamericana ha querido ser deferente y reconocida con Chile, lo cual conlleva tomar debida conciencia de que, ante la inmensa responsabilidad que implica corresponder adecuadamente a las expectativas que esa situación crea, no cabe otra actitud que ser modesto, sencillo y servicial en la acción pública que se emprende en el citado cargo.

REPUBLICA DE CHILE
MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES

En consecuencia, V.E. podrá estar seguro que procuraré, mientras me desempeñe en el referido órgano de la OEA, seguir fiel a los mencionados principios éticos que, en con su propio ejemplo, inspiran la acción de su gobierno, del que me enorgullezco de formar parte.

Reiterándole los agradecimientos, saluda atentamente a S.E.,



EDUARDO VIO GROSSI

```

+-----+-----+-----+-----+-----+
| Código CVO          Panel Ingreso De Datos          Fecha 03-JUN-1992 |
+-----+-----+-----+-----+-----+
| Nip    92/12386__-  Hora 17:36      Tipodoc  CAR      Caracter  ___  ___  ___  |
| Numdoc _____  Fechadoc 03-JUN-92      Destinatario PAA |
| Firma  Eduardo_Vio_Grossi_____  Sexo  ___ |
| Institución o  Ministerio_de_Relaciones_Exteriores_____ |
| Dirección _____  Región RM__ |
| Ciudad  Santiago_____  País  CHI |
| Derivada CBE  Fecha 03-JUN-92      Nop _____ |
| _____  _____  Necesita Respuesta  S |
| _____  _____  Nop Relacionado |
| Resumen  AGRADECE_APOYO_DE_S.E.EXPRESA_QUE_SE_DESEMPENARA_EN_ORGANISMO_DE__ |
| LA_OEA_SEGUN_INSPIRA_LA_ACCION_DE_GOBIERNO_____ |
+-----+-----+-----+-----+-----+
|Next Screen para Realizar Derivaciones Externas |
+-----+-----+-----+-----+-----+
Transaction_completed_--_1_records_processed._____ |
Char Mode: Replace Page 1                               Count: *0

```

ARCHIVO

